



天の恵
地の恵
人の恵に支えられ
人の為に尽くして
感謝しよう

一、堅実な経営
一、確実な知識と技術
一、誠実な福祉

三恵会理念

検索

三恵会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 恵 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

法人内研修 急変時対応について



日時：平成24年9月29日 13:30～

場所：やすらぎの郷 ヘルパーステーション

看護部主催で、十全総合病院の平塚先生と松尾先生をお招きして『急変時の対応について』の研修がやすらぎの郷ヘルパーステーションで行われました。法人内職員57名が参加しました。

研修はパワーポイントの資料に添って分かり易くご説明いただき、日頃疑問に思っている事を質問しました。

最後にAEDの使い方について 実践を交えてご指導頂きました。

心臓マッサージの大切さもわかりました。心臓マッサージ時のリズムは、「アンパンマンのマーチ」くらいだそうです。（成人の場合は1分間に30回くらい、2回の息の吹き込み）。

平塚先生、松尾先生 お忙しい中 ご指導いただきありがとうございました。今日の研修で学んだことをこれから業務に生かしていきます。

「そうだ、恐れないでみんなのために
愛と勇気だけがともだちさ♪」
(アンパンマンのマーチより)



三鷹ホーム

『日中活動紹介』

毎週月曜日から土曜日まで日替わりで毎日様々な活動をしています。その活動の中から今回は、『習字』『ペットボトルボウリング』『カード遊び』をご紹介します。

(習字)

それぞれ自分で決めた思い思いの文字や季節に合わせた文字を書いています。何枚も練習をしてから決めの作品を書く方や自分で決めた文字を最初の1枚に絞って書く方等様々ですが、完成した作品はどれも味のある作品ばかりに仕上がっています。



(ペットボトルボウリング)

ペットボトル10本を並べて1本10点で倒れた本数を競います。投げる距離はそれぞれの利用者の方に合わせていますが、肝心の投げる球は自由に選べます。コントロール重視のバレーボールや良く跳ねるが当たれば高得点も狙えるという大きなボールを上手く使い分けてみなさん高得点目指して楽しんでいます。



(カード遊び)

大きなトランプでババ抜きや七並べをしたり、百人一首を用いてみんなで楽しくカード遊びをしています。



ハートランド三恵 『敬老会』

9月8日(土)



今年も皆様のご長寿をお祝いして、敬老会を行いました。100歳を超える方が入所者80名中5名。最高齢は105歳の方です。しみじみ「私たちってまだまだだなあ」と感じます。



今年は「百福くらぶ」という、まさにこの日にふさわしい名前のグループの皆様が来て下さり、「銭太鼓」という、お祝いの席にふさわしい演芸を披露してくださいました。皆様、これからもますますお元気で、まだまだひょっこり私たちを見守っていてください。

9月20日(木)

『ひまわり見物』



春に、ポピーの花を見物に行きましたが、今度はそこがひまわり畑に！！少し背の低いひまわりで、いっしょに来ていた園児さんたちと同じくらい。畑の中にまでは入れない車椅子の私たちに、「あばあちゃん、はい！」と次々と切り取ったひまわりを持ってきてくれて、皆ひまわりに負けないほど満面の笑顔(*^_^*)抱えきれないほどのおみやげをもらって帰りました♪

リハビリテーション施設



長寿のお祝い

敬老の日の長寿のお祝いがありました。対象者の皆さんには
「そんな歳になったんかいねえ」
「もうすぐ100歳やな、今まで色々なことがあったわ」
と今までの思い出を振り返りながら色々な話を聞いていただきました。
行事食のごちそうを食べながら思い出話にはながさきました。



誕生会

9月20日に誕生会がありました。
今回は5名のお誕生日をお祝いしました。
ゲームでは玉入れ、借り物競走を行い赤組白組問わず皆さん一生懸命体を動かしました。
来月には本番の運動会があり同競技もありますので今日以上の高得点を出してくださいね。

茶話会

9月21日、25日に茶話会がありました。今回はお手玉とピンポン球を箱に投げ入れ得点を競うゲームを行いました。皆さんお手玉とピンポン玉の重さが違うため力の入れ具合が違ひなかなか思うように飛んでいきません。でもそれがおもしろく皆さん笑いながら楽しい時間を過ごす事が出来ました。あやつにはお饅頭がでて「食欲の秋やね」と食べ物の話で盛り上りました。





十全保育園

デイサービスの方々との交流

9月6日（木）、十全保育園へやすらぎの郷 デイサービスのご利用者の方々が来て下さい、年長児の子ども達と交流しました。

まず、子ども達が元気な歌のプレゼントをし、その後は、ビーチボールを使ってのボール運びゲーム、お手玉で歌あそび、ふれ合いあそびをしました。

最後は、子ども達とご利用者の方々が手をつなぎ「タやけこやけ」や「七つの子」等と一緒に歌いました。

ご利用者の方々も大変喜んで頂き、子ども達にとっても良い経験となりました。



中年文化保育園

食育活動

秋はさわやかな実りの季節です。暑さも和らぎ、子どもたちの食欲もぐんと増します。秋にとれる魚は、脂がたっぷりのっていて体をあたため、イモ類は体のエネルギー源にもなります。果実や木の実も豊富です。収穫の喜びと秋の味覚を存分に味わいましょう。

給食でも、秋の味覚をふんだんに取り入れたいと思います。

なすとピーマンを収穫しました。ピーマンは、今までに収穫したものを合わせると、

約**300**個とれました！！

収穫した夏野菜を使って子どもたちと一緒に**夏野菜カレー**を作りました。



年 少



年 中



年 長

野菜の皮むきをしたり、切ったり、最初はぎこちない感じでしたが、慣れてくるとだんだん上手にできていました。



野菜もいつもよりゴロゴロ大きくて、自分たちで切った野菜を探して「なす あった～」「にんじんもあったー♪」と言いながら、みんなで楽しく食べました。いっぱいできたカレーは、あっという間に完食でした！！

『日帰り工場見学』



コミュニティハウス三恵

9月28日（金）職員10名、ご利用者19名、計29名で、今治市にある日本食研株の工場見学に出掛けました。

まず、「ごちそうさまという感動を求めて」と題して、世界約100カ国の食文化、伝統的料理の展示品を見て回り、「味の作曲家が生み出す食のカタチ」=世界の約602種類の調味料を目のあたりにしました。

その後移動し、案内の方の説明を聞きながら、工場内のハム・ソーセージ製造工程を見学し、出来立てのソーセージを頂き、利用者からは

「美味しいっ！」との声が聞かれました。

社員食堂での昼食後、宮殿工場では私達が日常使用している調味料の製造工程を見学しました。帰りには、ソーセージをお土産に買うご利用者の姿も見られ、楽しい日帰り工場見学でした。



東洋介護

『表敬訪問』

9月3日（月）



新居浜市長さん・議長さんが訪問され、うみかぜ2名、かがやき1名、計3名の方が表彰されました。

おめでとうございます

『敬老会』

9月26日（水）

鶴つくし会5名の方が来園され三味線や歌を披露してくださいました。
皆さん元気よく歌を歌いました。



『地域清掃』

9月20日（木）

職員で
施設周辺及び東浜公園の清掃
を行いました。

希望の館

『敬老会』

9月14日(金)

敬老会を開催しました。

職員による写真入りのプレゼント、花束を受け取られた利用者様の中には、「この歳になってもこんなお祝いをして貰えるなんて長生きもええもんやね」という喜びの言葉をおっしゃる方もおられました。これからも、元気でお歳を重ねていかれることを、希望の館の職員一同、お祈りしています。



銭太鼓やカラオケを披露して
くださった百福クラブの皆さん
ありがとうございました。



『秋の名物 いも炊きをしよう』



秋の風物詩、いも炊きの季節になりました。さっそく利用者の皆さんと一緒に作って食べました。

皆さん慣れた手つきで野菜を切って、楽しくいも炊き作りをしました。試食では、「美味しい」「おかわり」と声が上がり、利用者の皆さんのが喜んで食べられ、とても良かったです。



やすらぎの郷



『長寿のお祝い 表敬訪問』

9月は敬老月間であり、今年も9月3日（月）に新居浜市長、9月18日（火）に愛媛県庁から長寿のお祝いの表敬訪問がありました。

施設での最高齢は、今年で105歳になる方でした。

『観月会』

9月21日（金）

秋の風物詩である観月会が、21日（金）に行われました。

美味しい料理と毎年恒例となりました「澪つくし会」様による三味線演奏と炭坑節の踊りに、参加された皆さんは心ゆくまで楽しんでいました。



『新居浜市大島 街中散策』



ガラス工房前で記念撮影

9月13日（木）

あゆみ苑では、新居浜市大島へ街中散策に行ってきました。

知っているようであまり知られていない大島の歴史や街並み、人々にふれ、「とんぼ玉」で知られているガラス工房の見学では、その技術と軽快なトークに皆さん大いに楽しんでいました。今回、案内していただいたボランティアの皆様には大変お世話になりました。